



Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2630/2015**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 27.02.2015

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Christine G. Wagener, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts- und Europaausschuss		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

**Schaffung dezentraler Wahlmöglichkeiten zum Ausländerbeirat
- Antrag der CDU-Fraktion vom 26.02.2015 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, in Abstimmung mit dem Ausländerbeirat der Stadt Gießen neben dem zentralen Wahllokal in der Kongresshalle Gießen weitere dezentrale Wahllokale zur Wahl des Ausländerbeirates am 29. 11. 2015 einzurichten.“

Begründung:

Zurzeit gibt es für die Mitbürgerinnen und Mitbürger mit Migrationshintergrund nur die Möglichkeit zentral, in der Kongresshalle Gießen ihre Stimme zur Wahl des Ausländerbeirates abzugeben (wenn nicht per Briefwahl gewählt wird). Für viele Migrantinnen und Migranten ist dies mit einem höheren und vermeidbaren Aufwand verbunden. In Absprache mit dem Ausländerbeirat sollten in Stadtteilen mit höherem Migrantanteil daher Wahllokale zur Ausländerbeiratswahl eingerichtet werden.

Christine G. Wagener